

Link: <https://www.itvpatagonia.com/noticiero/breves-en-promedio-las-empresas-socias-del-consejo-del-salmon-de-chile-contrataron-mas-de-17-mil-personas-y-mas/2022/09/24/632e8367240391000ac412e3>

El Consejo del Salmón de Chile publicó el quinto "Reporte de Empleo". El Consejo del Salmón de Chile publicó el quinto "Reporte de Empleo", correspondiente al periodo abril-junio de 2022 <p>. Según muestra el informe, las empresas socias<p> <p> contrataron mensualmente, en promedio, a 17.245 personas, un 5,6% mayor que el mismo periodo del año anterior<p> <p>, lo que representa 918 adicionales. Estos se concentraron principalmente en Los Lagos, Aysén y Magallanes, regiones relevantes en salmonicultura, que en la última década han mantenido su tasa de desempleo muy por debajo de la tasa de nacional. </p> <p> De acuerdo al sistema Epivigila, </p> <p> este jueves Magallanes reportó 35 casos nuevos de Covid-19<p> <p>. De estos, 17 son de Punta Arenas, 1 de Porvenir, 4 de Cabo de Hornos y 12 reportados por laboratorio, que corresponden al análisis de 522 muestras PCR. A la fecha, se registra un total de 61.968 contagios, con 60.892 recuperados y 747 fallecidos. </p> <p> Paraderos techados y con instalaciones herméticas y cómodas para la espera de la Barcaza Bahía Azul<p> <p>, entre la Isla Riesco y el Continente, instaló recientemente la Municipalidad de Río Verde. La iniciativa busca mejorar el servicio que se entrega a la comunidad que diariamente utiliza este servicio.

El proyecto, que fue financiado con recursos del Gobierno Regional de Magallanes y Antártica Chilena, a través del FNDR-FRIL 2021, consideró una inversión cercana a los 30 millones de pesos. <p> <p> Como parte de la VII edición del concurso de cuentos breves<p> <p> "Magallanes en 100 Palabras"<p> <p>, este sábado a las 11.00 horas se realizará una entretenida actividad familiar en uno de los atractivos turísticos más visitados de la región: el<p> <p> Cementerio Municipal Sara Braun de Punta Arenas<p> <p> que albergará un taller gratuito de para incentivar a toda la comunidad a escribir relatos. </p> <p> Para inspirar a los participantes del taller a escribir se realizará, previamente, una visita guiada<p> <p> por los rincones más característicos del lugar, que están llenos de historias y leyendas.

El tour, que estará a cargo de un experto en la materia, se iniciará en el Pórtico Monumental, luego se dirigirá hacia la Plazoleta Central, el Mausoleo de la Familia José Menéndez, pasando por las tumbas de Sara Braun y del Indio Desconocido, entre otras áreas icónicas<p> <p> Un sentido<p> <p> homenaje al médico Álvaro Soto Bradasich<p> <p> se realizó la tarde de este viernes en la sede Natales de la Corporación de rehabilitación club de leones Cruz del Sur. El médico fue un gran impulsor de la obra que hoy da vida a los tres centros de rehabilitación.

En la actividad se presentó una placa que recuerda la vida de este hijo ilustre de Magallanes. <p> <p> Un<p> <p> sismo de 5.9 grados<p> <p> se registró este viernes a las 19 horas con 53 minutos, 142 kilómetros al oeste de<p> <p> Ancud<p> <p>, región de los Lagos.

El SHOA descartó la posibilidad de que se genere un tsunami por dicho movimiento telúrico. <p> <p> Hasta el 11 de octubre estarán abiertas las postulaciones para los<p> <p> Premios Inspira TEC 2022<p> <p>, instancia cuyo objetivo es destacar a niñas, jóvenes y mujeres emprendedoras en áreas de ciencia, tecnología, ingeniería o matemáticas. (STEM). Las categorías van desde jóvenes estudiantes hasta dueñas o socias de empresas innovadoras en el sector. </p> <p> ?Mira la noticia completa acá:</p>

Breves: En promedio las empresas socias del consejo del salmón de Chile contrataron más de 17 mil personas



El Consejo del Salmón de Chile publicó el quinto "Reporte de Empleo", correspondiente al período abril-junio de 2022. Según muestra el informe, las empresas socias contrataron mensualmente, en promedio, a 17.245 personas, un 5,6% mayor que el mismo período del año anterior. En total, 918 adicionales. Estos se concentraron principalmente en las regiones de Los Lagos, Aysén y Magallanes, regiones relevantes en salmonicultura, que en la última década han mantenido su tasa de desempleo muy por debajo de la tasa de nacional.

De acuerdo al sistema Epivigila, este jueves Magallanes reportó 35 casos nuevos de Covid-19. De estos, 17 son de Punta Arenas, 1 de Porvenir, 4 de Cabo de Hornos y 12 reportados por laboratorio, que corresponden al análisis de 522 muestras PCR. A la fecha, se registra un total de 61.968 contagios, con 60.892 recuperados y 747 fallecidos.

Paraderos techados y con instalaciones herméticas y cómodas para la espera de la Barcaza Bahía Azul, entre la Isla Riesco y el Continente, instaló recientemente la Municipalidad de Río Verde. La iniciativa busca mejorar el servicio que se entrega a la comunidad que diariamente utiliza este servicio.

Como parte de la VII edición del concurso de cuentos breves "Magallanes en 100 Palabras", este sábado a las 11.00 horas se realizará una entretenida actividad familiar en uno de los atractivos turísticos más visitados de la región: el Cementerio Municipal Sara Braun de Punta Arenas que albergará un taller gratuito de para incentivar a toda la comunidad a escribir relatos. Para inspirar a los participantes del taller a escribir se realizará, previamente, una visita guiada por los rincones más característicos del lugar, que están llenos de historias y leyendas.

El tour, que estará a cargo de un experto en la materia, se iniciará en el Pórtico Monumental, luego se dirigirá hacia la Plazoleta Central, el Mausoleo de la Familia José Menéndez, pasando por las tumbas de Sara Braun y del Indio Desconocido, entre otras áreas icónicas. Un sentido homenaje al médico Álvaro Soto Bradasich se realizó la tarde de este viernes en la sede Natales de la Corporación de rehabilitación club de leones Cruz del Sur. El médico fue un gran impulsor de la obra que hoy da vida a los tres centros de rehabilitación.

En la actividad se presentó una placa que recuerda la vida de este hijo ilustre de Magallanes. Un sismo de 5.9 grados se registró este viernes a las 19 horas con 53 minutos, 142 kilómetros al oeste de Ancud, región de los Lagos.

El SHOA descartó la posibilidad de que se genere un tsunami por dicho movimiento telúrico. Hasta el 11 de octubre estarán abiertas las postulaciones para los Premios Inspira TEC 2022, instancia cuyo objetivo es destacar a niñas, jóvenes y mujeres emprendedoras en áreas de ciencia, tecnología, ingeniería o matemáticas (STEM). Las categorías van desde jóvenes estudiantes hasta dueñas o socias de empresas innovadoras en el sector.

